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日曜参観ありがとうございました。感染対策についてもご協力いただき大変

感謝しております。（不十分だったところは反省して次に活かしたいと思います） 

２年ぶりの開催でお父さん方の参加もたくさんあって関心の高さを感じました。コロナ禍

で学校になかなか来れない中、お子さんの授業の様子をご覧になることができ良かったと

思います。子どもたちもお家の人に見てもらい、とてもはりきっていましたね。 
 

今年もプール学習がはじ

まりました。校長先生のう

ーとーとーで安全祈願を

して、６年２組と１年１組

の楽しい笑顔がいっぱい

はじけてましたよ。 

楽しくプールにはいりま

した。 

２年ぶりに対面での総会

が開催されました。５年生

が校歌を動画で発表して

くれました。正しい歌い方

について、おもしろく紹介

してくれました。学級ごと

に元気よく歌っている様

子が流れ、２回目は全校児

童で歌いました。 

５／２９県の合唱祭

に参加。大きなステ

ージで緊張もいっぱ

いでしたが、難しい

楽曲に挑戦。素敵な

ハーモニーを聞かせ

てくれました。 

のこと、友だちのこ

となど困ったことが

あればいつでも来て

くだ 

さ

先生方も一生懸命授業。児童にとって「わかる」「参加する」「楽しい」授業をめざします 

活に少しずつなれてきました。かわいい１年生の仲間入りをお祝いするために１年生を迎える

会を行いました。学年いれかえで出し物を披露。どの学年も１年生を楽しませようと一生懸命ダン

スをしたり、プレゼントをしてくれました。１年生もお礼のかわいいダンスを見せてくれましたよ。 

心のエネルギーもいっぱいになったことでしょうね。 

５／２８女子ミ

ニバスケット部が

那覇地区新人大会

で優勝しました。強

豪銘苅小を破って

の優勝です。７月に

九州大会に派遣が

決まりました。 

県の合唱祭に参加。

大きなステージで

緊張もいっぱいで

したが、むずかしい

楽曲を家のこと、友

５月３１日の大雨で赤坂途中の塀が崩れ、今でも

倒壊の危険性があります。警察の指導のもと、反

対側に渡って登下校を行うことになりました。市

役所がコーンや看板も設置しています。 

①迂回ができるご家庭は 
できるだけ迂回を！！ 
②登下校について保護者同 
伴ができる方はお願いします。 

③部活、ならいごとなどの 
歩行については保護者で対 
応お願いします。 
お願い 

プール学習がはじまりました。校長先生のうーと

ーとーで安全祈願をして、６年２組と１年１組の

楽しい笑顔がいっぱいはじけましたよ。 

楽しくプールにはいりました。 

２年ぶりに対面での総会が開催されました。５年

生が校歌を動画で発表してくれました。正しい歌

い方について、おもしろく紹介してくれました。

学級ごとに元気よく歌っている様子が流れ、２回

目は全校児童で歌いました。 

地域を３つに分けて行ったのですが、たくさんの保護者が参観なさっていました。 

しむクラブの時間が始まります。クラブ結成式では児童代表や校長の挨拶があり、担当の先生

の紹介がありました。クラブ活動楽しんでね～ 

活に少しずつなれてきました。かわいい１年生の仲間入りをお祝いするために１年生を迎える会を

行いました。学年いれかえで出し物を披露。どの学年も１年生を楽しませようと一生懸命ダンスを

したり、プレゼントをしてくれました。１年生もお礼のかわいいダンスを見せてくれましたよ。 

心のエネルギーもいっぱいになったことでしょうね。 


